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Abstract (en)
[origin: US2019045993A1] A method for operating a cleaning appliance, which moves automatically inside a surrounding area, wherein the cleaning
appliance performs a cleaning of a defined spatially defined partial surface area of the surrounding area. To optimize the cleaning operation as a
function of a measured soiling, it is proposed that a detection device of the cleaning appliance measures a level of soiling of the partial surface area
during the cleaning of the partial surface area, wherein the level of soiling is compared to a defined reference level of soiling and wherein the partial
surface area is enlarged automatically by adding a defined additional partial area, which adjoins the partial surface area, if a level of soiling above
the reference level of soiling is determined inside the partial surface area.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betrieb eines sich selbsttätig innerhalb einer Umgebung fortbewegenden Reinigungsgerätes (1), wobei
das Reinigungsgerät (1) eine Reinigung eines definierten räumlich begrenzten Flächenteilbereiches (2) der Umgebung durchführt. Um den
Reinigungsbetrieb in Abhängigkeit von einer gemessenen Verschmutzung zu optimieren, wird vorgeschlagen, dass eine Detektionseinrichtung
(3) des Reinigungsgerätes (1) während der Reinigung des Flächenteilbereiches (2) einen Verschmutzungsgrad des Flächenteilbereiches (2)
misst, wobei der Verschmutzungsgrad mit einem definierten Referenzverschmutzungsgrad verglichen wird und wobei der Flächenteilbereich
(2) automatisch durch Hinzunahme eines definierten an den Flächenteilbereich (2) angrenzenden Zusatzteilbereiches (4) vergrößert wird, wenn
innerhalb des Flächenteilbereiches (2) ein Verschmutzungsgrad oberhalb des Referenzverschmutzungsgrades festgestellt wird.
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